

„Hotel-Oscar“ für Allgäuer Berghof

Ofterschwanger Hotel mit „Family Cup“ ausgezeichnet

Ofterschwang Das Familienhotel Allgäuer Berghof in Ofterschwang hat den „Family Cup“ in der Kategorie Gesamtkonzept gewonnen. Die Auszeichnung wird vom Fachverlag „Mein Tophotel“ an Hotels im deutschsprachigen Raum verliehen, die durch ein besonderes Familienangebot aus der Masse herausstechen. Theresa und Christian Neusch, die den Allgäuer Berghof bereits in vierter Generation führen, sehen in der Auszeichnung eine große Wertschätzung für die Leistungen ihrer langjährigen Mitarbeiter, die gerade nach den herausfordernden Monaten der Pandemie besonders guttue. „Wir sind stolz auf unsere Mitarbeiter, diese Auszeichnung ist eine besondere Wertschätzung für ihre Leistungen – täglich bereiten sie unseren kleinen und großen Gästen schöne Urlaubsmomente“, sagt Geschäftsführer Christian Neusch. Als Fachverlag stellt „Mein Tophotel“ seit über 25 Jahren Hotels vor, die von Fachautoren besucht und bewertet wurden. (mig)



Theresa und Christian Neusch nahmen stellvertretend für ihre Mitarbeiter die Auszeichnung entgegen. Foto: Neusch